
Auch schlafen will gelernt sein, denn guter Schlaf ist bei weitem kein Zufall! Mit unserem 
Sleeping Package treffen Sie genau die richtige Wahl für einen erholsamen Schlaf. 

Hierin enthalten sind folgende Komponenten. So steht einem wohltuenden 
Schlafvergnügen rein gar nichts mehr im Wege.

Ohrstöpsel und Schlafmaske: So bereiten Sie dem Rauschen und Blitzen der Welt 
eine kleine Pause.

Wake-up Light: Harmonisch, in kleinen Stufen und mit steigender Lichtintensität 
werden Sie langsam aus Ihrem Schlafvergnügen erweckt.

Eine Auswahl von Kissen für die perfekte Schlaflage: Wählen Sie aus unserem 
Kissenrepertoire von Nackenkissen, Bauch-schläfer- oder Seitenschläferkissen. 
Sie werden verwundert sein, welch positive Wirkung sich auf Ihre Schlafqualität 
einstellt. Jetzt sind Sie hier bei uns, probieren Sie es also aus.

Schlafaromen von unserem ausgewählten Qualitätspartner: Mit dem L’Occitane-
Schlafkit lassen Sie sich vor und selbst während des Schlafes perfekt verwöhnen. 
Sie finden schnellere und tiefere Ruhe und damit auch die Möglichkeit zu einem 
ausgewogeneren Schlaf. 
Das L’Occitane-Kit beinhaltet ein Pillow Mist (15 ml), eine Sheabutter-Handcreme 
(10 ml) und den Sugar Cube Badezusatz.

Zusätzlich spendieren wir Ihnen für Ihren bewussten Schlaf unsere Schlafbroschüre. 
In ihr ist viel Wissenswertes über den Schlaf, dessen Wichtigkeit und seine 
Geheimnisse in aller Kürze festgehalten.

EUR 50 (pro Person und Woche)

Bei Fragen zu unserem Sleeping Package stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Eine Buchung 
nimmt unser Team von der Rezeption des Hauses jederzeit gerne entgegen. Bitte beachten Sie, dass im 
angezeigten Preis Kissenauswahl und Wake-up Light als Leihgaben des Hotels zu verstehen sind. Weitere 
Inhalte des Angebots gehen mit der Buchung natürlich in Ihren Besitz über.

Schlafen Sie wohl!



Even how to sleep can be learned because sleeping well is by no means a coincidence. 
With our Sleeping Package, you are making exactly the right choice for a restful 
night’s sleep.

Here you will receive the following components. That way, nothing can get in the way 
of you having a soothing and pleasant sleep.

Earplugs and sleep mask: this way, you can block out the noise and lights that 
accompany your daily life for a while.

Wake-up light: you will be woken up from your slumber harmoniously, in small steps, 
and with increasing light intensity.

A selection of pillows  for the perfect sleeping position: choose from our range of 
neck pillows, pillows for people that prefer to sleep on their belly, and pillows for those 
that sleep on their side. You will be surprised just what a positive effect they have on 
your quality of sleep. You are here with us now, so give it a go.

Sleep aromas from our selected quality partners: with the L’Occitane sleep kit you 
can perfectly pamper yourself before and even while you sleep. You will come down 
quicker and deeper to increase your chance of balanced sleep. 
The L’Occitane kit contains a Pillow Mist (15 ml), Shea Butter Hand Cream (10 ml) and 
Sugar Cube Bathing Oil.

We will also give you our sleep brochure to help you consciously work on your sleep. 
It contains a lot of information worth knowing about sleep, how important it is, and 
secrets all in a nutshell.

EUR 50 (per person and week)

If you have any questions about our Sleeping Package, we would be happy to answer them for you any time. 
Our team at the hotel reception will gladly take bookings any time. Please note that the choice of pillow and 
wake-up light included in the price are provided by the hotel as items on loan. You can naturally keep the 
other items on offer as part of the booking.

Sleep Well!


